

占又！領占

我軍天鎮・南鄉山を征服

内蒙軍の攻撃有利に展開

(東京九日) 北支戰況
又六日長家口西方約二
十キロの南鄉山を占領した。一方

内蒙方面に侵入せる支那軍に対する
内蒙軍の攻撃は有利に進展八日
張北西方約五十キロの大清溝附近
を占領して居た約三十の支那軍を

蒙系の北支・河川氾濫
支那軍事輸送不能

(天津九日) 連日北支を襲ふた蒙
古と止み最近時々晴間を見せたが
るが、河南省方面一帯は施止ます。

細谷一等兵の果敢な最期
重傷血染の任務遂行

黄河左岸め各河川は氾濫、堤防は
決壊し、農作物及び村落は殆んど
水に陥り、全省の電信電話は
切斷され交通運輸大絶、渤海綫は
安方駅と水量愈々増加し、中央軍
の北支に対する軍事輸送も不可能
で第一機將士は全く後方連絡を絶
たれこゝろりと

細谷 一等水兵は眼前の敵の猛
烈な攻撃に泰然自己の持場
にて船橋の觀測橋に立ちながら
鐵道に從事してゐたが、不幸敵
の一彈左胸に受けるや、支那兵め
やりやがつたよ。と叫び、觸れか
りつゝと觀測橋に衝突ついで
砲弾を浴びてよろしくして、
ぱが鮮血互浴ひた重傷には堪ふ
べくと並いの

御案内
近來日会中心論 強化説 発
展策等凡ての機会に於て各方
面に論議研究の盛んにあり、
ある折柄、之等有夫館質の
輿論の代表建議を一堂に会し、
て駆取し、本会の發展策に資
せんとす。
乞ふ、奮つて御出席請願あら

石事左、
尚ほ出席不可能の向は提案書
御送附下されなし。

時 時日、九月十九日午後三時
場所 剛氣左、細谷水兵
講題 日亞親善と日会の使命とし
て進行すべき良、其他日本
人会中心とする話題隨意
九月九日

同胞各位
法人在亞日本人会

(長崎九日) 去る八月十三日以
来不適とありてゐた我が長崎
上層間の海底電信は我軍の手により
（天津九日）北平地方維持会代表
（上海九日）楊子江下流方面では
だるの、如く、支那當司は斯る
事に於ける民衆の反政的擾亂行
為冷感等は連絡局舎打合せの爲
八日修理完了した。近く一般電
信を被り、多大の被害を蒙り、
南京対岸の揚州飛行場と吉る
暴動の動發を撲滅してゐるが、
五日以来教訓に亘り暴徒の襲

長崎上海海底電信復旧
同胞各位
法人在亞日本人会

(東京九日) 本日到着せる情報によ
れば、支那軍は最近その空軍根
據地を西安に移した模様で、同地
の改定並に強制労役の結果、人心

には十数名のソビエット
教育が指導に当つてゐる
現在我方に我方の被官飛行機は
行方不明機を含めて全部で廿二機
飛行機を失った。支那側飛行機の
被害は爆撃・警報・空襲合計して百九
十四機である。

政府の運動に民衆反撃
支那空軍根據地を西安に移尋

飛行場、支那空軍徒襲撃

(天津九日) 海軍省の調査によれ
ば現在既に我方の被官飛行機は
行方不明機を含めて全部で廿二機
飛行機を失った。支那側飛行機の
被害は爆撃・警報・空襲合計して百九
十四機である。

(上海九日) 揚子江下流方面では
この不安全が甚しく民衆の
暴動の動發を撲滅してゐるが、
南京対岸の揚州飛行場と吉る
暴動の動發を撲滅してゐるが、
五日以来教訓に亘り暴徒の襲

(天津九日) 北平地方維持会代表
（上海九日）楊子江下流方面では
だるの、如く、支那當司は斯る
事に於ける民衆の反政的擾亂行
為冷感等は連絡局舎打合せの爲
八日修理完了した。近く一般電
信を被り、多大の被害を蒙り、
南京対岸の揚州飛行場と吉る
暴動の動發を撲滅してゐるが、
五日以来教訓に亘り暴徒の襲

(天津九日) 北平地方維持会代表
（上海九日）楊子江下流方面では
だるの、如く、支那當司は斯る
事に於ける民衆の反政的擾亂行
為冷感等は連絡局舎打合せの爲
八日修理完了した。近く一般電
信を被り、多大の被害を蒙り、
南京対岸の揚州飛行場と吉る
暴動の動發を撲滅してゐるが、
五日以来教訓に亘り暴徒の襲

昭和二十一年九月一日

年七月八号

（55）

聖旨徹底に民に右へ

（東京九日）政府は去る四日臨時議会開院式に賜はれたる勅語の聖旨を一般国民に徹底せしめられたるため九日午後左の内閣告諭が発した。

「第十二回帝国議会開院式に当たり優渥なる勅語を賜ひ帝国に向ふ所を明かに、国民の進むべき道を示せ給へり。聖慮宏遠にして御恩に感服に堪へざるなり。思ふに帝國は東洋安定を望み常に日本両国の相提携して以て世界平和の基を樹てんと欲す。これに際しその幸ひを一にし、列國その福をもたらすに至るに及んで帝國一貫の益々振起してこれを国民日常の業務に實施する所以也。

（東京九日）支那事變は九日開幕したので政府は愈々聖旨奉戴し、直ちに開院式に臨むが、政府は「史的意義會を開く」ことを誓うと、一方は難に遭遇するやむむを克んで了らずに開幕式を行ふ。政府は愈々聖旨奉戴し、直ちに開院式に臨むが、政府は「史的意義會を開く」ことを誓うと、一方は難に遭遇するやむむを克んで了らずに開幕式を行ふ。

（東京九日）第十二回臨時議会は九日開幕したので政府は愈々聖旨奉戴し、直ちに開院式に臨むが、政府は「史的意義會を開く」ことを誓うと、一方は難に遭遇するやむむを克んで了らずに開幕式を行ふ。

（東京九日）大製鉄会社設立の趣意書

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

内閣告諭發布

日本精神の高揚を期待

新設に關する――
官制案の審査終了

保健社会省会社

（東京九日）保健社会省新設に關する官制案はかねて法例局で審査中であつたが、數次に審査されたため來る閣議で終了した。

（東京九日）駐日英大使ケーリーは九日正午、外務省に在支ガソニック放送に於いて、英国外相の訪問に就て、英政府の意図を傳へ特に専談するところあり同五時許去した。

（東京九日）駐日伊太利大使アリリチは九日正午、外務省に在支ガソニック放送にて、英国外相の訪問に就て、英政府の意図を傳へ特に専談するところあり同五時許去した。

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

國是第一

支那は常に厚い信義を失し永年非日抗日を以て國策とす、帝國の權益を侵して暴虐はりたる勅語の聖旨を極め遂に今次の事變を生ずるに至れり。今や出征の將軍外に唐突に步武を進め篤後の國民内に奉公の至誠を致す。然りと雖も今大の事變はそち依つて來方所遠く事態の推移又俄かに予断を許さず万が一の時に當り國民均しく時局の重大性に鑑み益々堅忍不拔の志操を堅持して今後に來るべく時局の重大性に鑑み益々堅忍不拔の志操を堅持して今後に來るべく時局の重大性に鑑み益々堅忍不

（東京九日）明朗北支の建設は北平天津を中心に沿岸維持委員會の手で二十万部と日本内地の文化施設など、字真絵葉書四十万部を北支に送り支那民衆に配布眞実の日本の大學生を知らせることが可能である。

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

（東京九日）（支那事變）新設に關する――

11 de Septiembre de 1937

El "Argentin Diario"

Año XIV No. 728 (6)

革命の巷バラグアイ

フランコ前大統領

「帰任運動失敗に帰す」

變転極まりあれば政界の常と云ふ乍らこれは斯何といひ事しだ一九三六年二月チャコ戦役の当面責任者であつたエフセオ、アグニラ大統領の内閣が、アエデリニスミス大佐を軍頭とする革命によつて崩壊した後はラーフエル・フランコ大佐が大統領に就任。一年半にしてフランコ政府は革命当初声を失つて社会改革を実施せざりき。理由は下に去る八月十六日軍人ミス大佐は国外に逃避

武州内では流血の慘事展開

大統領選挙一先づ終了

投票
目下
票
中
票
下
票

各州政府所在地は設置された開票委員会に於ても開票を急ぎつゝあるがその内フライ州及びサンティアゴ・デル・エスチロ州に於ては余部の開票を終了した。

銀行勘定膨脹！

上景
昇景
銀預金十億突破

日本大学講座
銀行の預金額が一億円を突破するに至り、内相定各派反対党より其の向

公正ある選挙が果して施行されるに至り、内相定各派反対党より其の向

かく大統領選挙は一先づ終り武市に於てアルベアル断然優勢

下院の開票は国会に於て開票され、ソシテス州及びサンファン州では

アルベアルモスカ六四八一票に於ては選挙無効の剥印を捺され、サンタ・フェ・サンファン、メンド

・サ各州に於ても数多々不法行為あり、サルタ、フライ州に於てはの投票をそれら獲得して居り、

部の革命勃発、アエリニスミス大佐がスパイハク内閣成立

にすると今度は本月七日、アエリニスミス

大佐がスパイハク内閣成立

に帰した旨を發表した。

ハバ内閣は九日午後全国鎮静

に帰した旨を發表した。

ハナヤマ機ガルテー
ラ用ウケマドース・デケ
ロセン製作販売並
に修繕取付交換引
受け、当方はカナホルカン以東御馳
走みのドイツ人で同本人請考問に數多
か顧客を有し仕事は入念迅速、曹詰で御一報次々參上

伯國に対する諸演者國に於ける
伯國及び外国人記

会之日夜引ばかり
此り有様で、さすがは伯國に反対の
立する軍部のクーデターを敢行、

武市に逃避のフランコ前大統領は飛行機でアスンシオンに帰還した

高橋

KEROFIX DEL SR. ALEMÁN (MARTÍN) M. SEITZ & Cia

EXPOSICIÓN Y VENTA
DEFENSA 321 CHRCAS 4511
UT 33-AV-1529 U.T. - 39998

ドを突破するに至った旨を發表、之と同時に同銀行總裁J.A.サンタマリーナは新聞記者に対して不況時代に於ける同銀行の金融上の貢献を述べ、並国經濟の大宗なる農業に言及し、同銀行は農業經濟の開拓ある發展強化のため七月三十日現在に於て農村貸付一億二千五百十一万七千ペソ、農業家万ペソに達してゐると説明した。

(商船着発)

自下入港中
九月十六日出港

九月廿四日入港
十月一日出港
九月廿四日入港

九月十九日
十月一日出港

九月廿四日入港

十月一日出港

会商ツイセ

